

Conseil de quartier

Dans notre précédente édition, nous vous informions avoir remis au cours du 1er trimestre 2002 une liste de doléances à Madame Cécile DREUX, responsable du quartier "ouest" auprès de la municipalité. En retour, comme elle s'y était engagée, elle est venue visiter notre quartier le samedi matin 19 octobre. Elle a été reçue par Xavier LEBRETON et moi-même, et pendant près de deux heures, nous lui avons fait découvrir le quartier à pied. Divers sujets ont été abordés et notamment les problèmes de sécurité aux intersections des rues, les problèmes de stationnement dans certaines rues, entretien du mail boisé et des espaces verts, absence de trottoir rue Albert 1er, circuit des bus, etc.... Madame DREUX s'est montrée très sensible à notre action.

Par ailleurs, à l'occasion de la réunion de quartier du 18 novembre à la salle Jean Cros, au cours d'un bref entretien, Monsieur Nicolas PERRUCHOT m'a précisé qu'il se tenait à notre écoute, et qu'il souhaiterait également visiter notre quartier au printemps prochain.

P. BERLOT

A NOTER SUR VOS AGENDAS

- Après-midi jeux et galette des rois, le **dimanche 19 janvier 2003** (vraisemblablement à la salle de la résidence Abbé-Grégoire à côté du CRJS rue de la Taille aux Moines).

- Assemblée générale, le **vendredi 31 janvier 2003** à 20h30 salle de la résidence Abbé-Grégoire à côté du CRJS rue de la Taille aux Moines.

Moment fort de toutes les associations, l'assemblée générale est la réunion où chacun peut s'exprimer, nous faire part de ses attentes, et rencontrer l'ensemble des membres du conseil d'administration (C.A).

C'est aussi l'occasion de renouveler le tiers sortant des membres du C.A. **Nous avons impérativement besoin de candidats** (minimum 4) pour compenser les départs (dus soit à des mutations, déménagements ou impératifs familiaux). Ne vous faites pas peur, il n'y a rien de

compliqué à oeuvrer pour notre association. N'hésitez pas à contacter l'Amicale pour tout renseignement (cela ne vous engage à rien) au 02.54.42.10.33 ou au 02.54.43.19.29 ou par courrier au 12 rue des Grenaiières à Blois. Sans vous, l'Amicale ne peut fonctionner, alors nous vous attendons, et nous vous en remercions par avance.

- Vide-grenier le **dimanche 6 avril 2003** rue Jacques Juteau.

- Randonnée pédestre le **dimanche 1er juin 2003** sur les Grouëts et en forêt de Blois sur 3 parcours de 7, 11 et 16 km.

- Fin juin 2003, repas de quartier.

ÇA S'EST PASSE

***Le 15 juin**, au club house de rugby, l'après-midi a commencé à 15h par un concours de pétanque. 8 équipes se sont affrontées en des joutes amicales. Peu importe le classement, chacun est reparti avec son lot (de consolation pour les uns, de bonne humeur pour tous).

Parallèlement, dans la salle du club house, se tenait une exposition sur les oeuvres réalisées par les habitants du quartier. Là encore 8 artistes (n'ayons pas peur des mots) oeuvrant dans des domaines divers et variés ont occupé toute la salle. Les visiteurs peu nombreux (on ne peut que le regretter) ont su apprécier le talent de chacun.

Et pour terminer la journée, après un apéritif bien mérité, une centaine de convives s'est retrouvée au traditionnel repas de quartier. La journée s'est achevée

bien tard, clôturant ainsi une excellente saison 2001/2002 pour l'amicale.

***Le 24 novembre** avait lieu un après-midi jeux dans la salle de la résidence étudiante Abbé-Grégoire.

Une météo des plus beaux jours, et le salon de la BD pouvait faire craindre le pire. Et pourtant, il fallu presque repousser les murs, rien n'arrête un passionné de belote, de tarot, de scrabble ou autre.

Merci aux 35 participants qui nous encouragent à renouveler cette activité.

***Le 23 décembre**, grand succès pour la sortie cinéma en faveur des enfants puisque 48 personnes se sont inscrites (36 enfants, 12 adultes). Cette opération remplaçait la boum de Noël qui semblait quelque peu désuète.

Profitons de l'occasion pour remercier le rugby club blaisois, le foyer des jeunes travailleurs, le centre régional jeunesse et sports et la municipalité qui apportent leur concours dans la réalisation de nos activités.